

... El periódico de más venta en Costa Rica

•Trabajo de periodista Rubmari González**FUNDACIÓN PREMIA REPORTAJE DE DIARIO EXTRA**

▼ Premio “Comunicar para la paz” se otorgó por primera vez en este 2016.

RAFAEL MURILLO VARGAS*rafael.murillo@diarioextra.com**Foto: Francisco Herrera*

Un trabajo sobre la ayuda humanitaria a los indígenas en Talamancita permitió que la periodista tico-venezolana de DIARIO EXTRA, Rubmari González, se dejara la primera edición del premio “Comunicar para la paz”, que otorgará la Fundación Arias para la Paz y el Progreso Humano, distinción que enorgullece a la empresa y a la comunicadora.

Tres periodistas de diversos medios de comunicación nacionales fueron los candidatos para dejarse el reconocimiento, los cuales debieron presentar sus trabajos realizados entre el 1 de enero y el 30 de noviembre del presente año, esto para ser evaluados por un jurado de tres miembros conformado por un representante del Colegio de Periodistas y dos de la Fundación.

DIARIO
Extra

ridad en Costa Rica y protección de poblaciones vulnerables.

“Decidimos hacer este año la invitación para los periodistas que trabajan en Costa Rica para valorar trabajos que hubiesen hecho y que nos parezcan tengan una perspectiva correcta, por eso el jurado decidió premiarla a ella. Queremos incentivar a los periodistas para que hagan investigaciones serias y le den un tratamiento adecuado a la noticia, es la primera vez y lo seguiremos haciendo”, comentó Lina Barrantes, directora de la Fundación Arias.

TEMAS DE RELEVANCIA

Los temas sometidos a evaluación por parte de la fundación fueron los relacionados a acuerdos de paz de Esquipulas (por sus 30 años), armamentismo en Centroamérica, violencia en espacios de confianza, trata de internacional sobre el comercio de armas, armas y empresas de segu-

ridad en Costa Rica y protección de poblaciones vulnerables.

“Decidimos hacer este año la invitación para los periodistas que trabajan en Costa Rica para valorar trabajos que hubiesen hecho y que nos parezcan tengan una perspectiva correcta, por eso el jurado decidió premiarla a ella. Queremos incentivar a los periodistas para que hagan investigaciones serias y le den un tratamiento adecuado a la noticia, es la primera vez y lo seguiremos haciendo”, comentó Lina Barrantes, directora de la Fundación Arias.

Rubmari González muestra con orgullo el reportaje que le**permittió obtener el premio de la Fundación Arias para la Paz.**